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ich bedanke mich für Ihre Einwohneranfrage für die Stadtratssitzung am 06. 

Februar 2019 und antworte Ihnen wie folgt: 

  

Wie beurteilt das Straßen- und Tiefbauamt den Zustand der Andreasstraße, 

sind Maßnahmen zur Behebung der aktuellen Schäden geplant und wenn ja, 

was würde wann umgesetzt werden? 

 

Die EVAG plant für die zweite Jahreshälfte 2019, vorzugsweise in den 

Sommer-/ Semesterferien, die grundhafte Erneuerung der Gleisanlagen und 

der Oberleitung in der Andreasstraße. In diesem Zusammenhang wird der 

Straßenbelag erneuert und danach wird sich die Andreasstraße wieder in 

einem ordnungsgemäßen Zustand befinden.  

 

Die Arbeiten der EVAG erstrecken sich von der Kreuzung "Andreaskavalier" bis 

Höhe Pergamentergasse, mit Anschluss an die Haltestellen Domplatz Nord. 

Hierbei werden insbesondere auch die Schäden im Unterbau, als Ursache der 

immer deutlicher erkennbaren Gleisoberbau- und Oberflächenschäden 

beseitigt. 

 

Bedingt durch die angrenzenden Flächen, insbesondere die östliche Rad-/ 

Gehbahn und die westliche Natursteinmauer erfordert die Baumaßnahme 

Sperrungen sowohl des Individualverkehrs als auch des ÖPNV (Bus und 

Straßenbahn). 

 

Parallel dazu wird auch die Barrierefreiheit der Haltestelle Webergasse 

(stadteinwärts) hergestellt und die Gleislage wird zur Verbesserung des 

Fahrkomforts etwas verändert. Die Haltestelle selbst erhält im Auftrag der 

Stadtverwaltung Erfurt dann auch eine Wartehalle. 

 

Sehr geehrter Herr Behrens-Türk,  die Stadtratssitzung findet am 6. Februar 

2019 um 17.00 Uhr im Ratssitzungssaal statt. Sie haben während der Sitzung 

die Gelegenheit, zwei sachliche Nachfragen zu stellen. 

Der Oberbürgermeister 
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Herrn 

Johannes  Behrens-Türk 
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Sehr geehrter Herr Behrens-Türk, Erfurt,  
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Mit Stadtratsbeschluss vom 18. Oktober 2017 wurde die Möglichkeit geschaffen, dass Ihre 

Nachfragen im Internet akustisch live übertragen (Live Stream) und bis zur nächsten 

Stadtratssitzung durch die Mediengruppe Thüringen gespeichert werden. Voraussetzung ist, Sie 

stimmen dieser Übertragung bis zum Freitag vor der Stadtratssitzung zu. Sollte der Wunsch 

einer Übertragung bestehen, so nehmen Sie bitte Kontakt mit der Bürgerbeauftragten auf. 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

 

Andreas Bausewein 
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